



地引網体験に参加して

久しぶりの地引網体験

僕は10月3日の日曜日に地引網をしました。久しぶりだったのでワクワクしていました。説明を受けると、さっそく地引網がスタートしました。軍手が濡れたり、網を引くのが重かったりしてとても大変だったけど頑張った分たくさん魚が取れていたのが嬉しかったです。特にツバスという魚が大きかったので印象に残っています。

地引網が終わると昼食を食べました。疲れていたのがいつも以上に美味しかったです。昼食の後、ボランティアの人達が考えてくれたレクリエーションをしました。ガムテープを紐に通してレースをするゲームでは最下位になってしまい、質問されたことが少し心残りです。

その後、みんなでビンゴゲームをしました。捕った魚を持って帰る順番を決めると聞いたので少し緊張しました。しかも去年は最後だったので今年は早いほうになりたいと思う気持ちもありました。いろんなことを思っていたけど2番目という結果になったのが嬉しかったです。最近は家で過ごす日々が続いていたので、このような屋外活動はとても楽しかったです。また参加したいです。 中1 久保 匠



楽しかったさらスポーツクラブの地引網

僕はさらスポーツクラブの会員です。今回は地引網を体験しました。小学生最後の夏休みはコロナまん延防止期間中だったので思い出がつかれませんが、今回皆様のおかげで開催できてそれに参加できてよかったです。

最初に地引網をしました。網を引き揚げるときにみんなで声を出し合い頑張りました。いろんな見たことない魚がいっぱい入っていて驚きました。

学生さんたちのレクリエーションも楽しかったです。レクリエーションの際に弟も楽しそうでした。ガムテープをひもで端から端まで通すというゲームをしました。意外と難しかったのですが、頑張りました。次に爆弾ゲームをしました。1回も爆弾に当たらなかったのがうれしかったです。

最後にビンゴゲームをしました。魚を選ぶときにビンゴゲームで順番を決めて3番目だったのでうれしかったです。またこういう機会があったら参加したいです。ありがとうございました。 小6 久保 海翔



地引網をしました。

網を引く時はすごく大変だったけど、引いた後にお魚を見たらそんなことをすぐに忘れてしまいました。特にタコが印象的でした。

ビンゴでは3番になれて嬉しかったです。その後のガムテープのゲームでは1番になれて嬉しかったです。その後にお神輿も見れてとても楽しい1日になりました。 小4 廣瀬 いぶき



地引網体験に参加して



地引き網をするのも見るのも初めてで、楽しかったです。全員と一緒に網を引っ張って、網に引っかかった魚を見た時は、みんなの団結力と達成感を感じられることができました。また、自分たちでレクリエーション等を企画して実施し、みなさんが楽しんでくださっている姿を見て、私も本当に嬉しかったです。このような貴重な機会をいただけたことに感謝しています。ありがとうございました。

香川県立保健医療大学保健医療学部看護学科 2年 中原 準奈

今回、地引網体験会にボランティアとして参加させていただきました。この体験会が開催される前に何度かさらスポーツクラブのスタッフの方と打ち合わせしましたが、その時は参加者の方の年齢や身体状況などが詳しくは分からなかったため魚の分け方やレクリエーション内容などを考えるのが難しかったです。私たちは主に子どもを対象としたレクリエーションを考えていたため、実際に大人の方がたくさんいらっしゃるのを見た時は正直焦りました。しかし、レクリエーションを皆さん楽しんで参加して下さっていて安心しましたし、達成感すら感じました。ボランティアとしての参加でしたが、私自身楽しませていただきました。ありがとうございました。

香川県立保健医療大学地域健康サポーター実習 沼田 紗佳

今回、地引き網体験会に参加させていただき、初めて1からレクリエーションを計画しました。身体状況に関わらず全ての人を楽しめるためにはどうしたらいいのかとみんなで考えることができ、貴重な経験をさせていただくことができました。また、子ども向けのレクリエーションを考えていたためみなさんに楽しんでいただけると不安でしたが、参加者のみなさんの笑顔がたくさん見られて私自身もとても楽しい1日でした。本当にありがとうございました。

香川県立保健医療大学地域健康サポーター実習 原田 真衣

企画の段階から楽しく参加させていただき、当日はより充実した1日を過ごすことができました。特に、レクリエーションでは自分が想像していた以上に会場全体が笑顔で溢れ、とても楽しい思い出に残る時間となりました。また、年齢、性別、障害の壁を超えた人と人との関わりができたこと、機会をいただけたことに感謝しています。ありがとうございました。 香川県立保健医療大学 保健医療学部 看護学科 2年 錦織 あずな



初めて地引網ボランティアに参加し、参加者の方とたくさん関わることができました。地引網をすること自体が初めての体験だったため、とても楽しみにしていました。参加者の方とコミュニケーションをとると、海でのエピソードや久しぶりの行事でとても楽しんでいることなどを話してくれる方が多くいました。

参加者の方々の思いを知ることも勉強でしたが、砂浜だったため、車いすが進みづらかったこと、困っている方や歩行にふらつきがある方の支援を行ったことは、学校での学びとは違って、とてもよい経験になりました。

地引網体験は見ているだけでも楽しめる行事で、また参加したいと思いました。この学びを実習にも活かし、たくさんの方との関わりを大切にしていきたいです。

香川県立高松南高等学校 生徒代表 野田・鈴江